



Spendenübergabe im neuen Firmensitz in Bad Lausick: Firmenchef Jörg Trautner mit Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz

01.12.2016 14:01 CET

Mietra überrascht das Kinderhospiz mit einer außergewöhnlichen Spende

In vielen Schulen Deutschlands gibt es die Möglichkeit, bei Mietra ein Schließfach für die persönlichen Sachen der Schüler zu mieten. Bei einer Online-Schließfachanmeldung stellt das Unternehmen Mietra den Kunden einen Bonus von 3 Euro zur Verfügung. Zahlreiche Eltern und Schüler haben dieses Angebot in Anspruch genommen und den firmeneigenen Link zur Spende des Onlinebonus' an das Kinderhospizes Bärenherz genutzt. Auf diesem Wege sind sagenhafte 28.000 Euro zusammengekommen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich für diese außergewöhnliche Spende

und die bereits sechsjährige Unterstützung durch Mierta. Außerdem gratulieren wir zum 20-jährigen Firmenjubiläum!

Unser bärenherzlicher Dank geht natürlich auch an alle Eltern und Schüler, die ihren Bonus an das Kinderhospiz gespendet haben! Hilfe, die von Herzen kommt. Gemeinsam bärenstark!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325